

Der Kirchhof – Begegnungszentrum Veranstaltungssaal, Ligist

Mitten im Ortskern von Ligist entstanden neue Räume für Begegnung, Kultur und Gemeinschaft. Das ehemalige Pfarrheim – in den 1950er-Jahren unter großer Eigenleistung erbaut – stand jahrzehntelang leer. Auch das benachbarte Pfarrkino, seit 1990 vom Verein „Polsterkino“ regelmäßig genutzt, ist stark sanierungsbedürftig. Jetzt wurde beides revitalisiert – für eine lebendige Zukunft im Zentrum von Ligist.

Das Projekt schafft moderne, barrierefreie und multifunktionale Räume für Veranstaltungen, Bildung, Vereine und Kultur. Ein Veranstaltungssaal für bis zu 120 Personen, neue Sanitäreinrichtungen, ein neugestalteter Außenbereich und nachhaltige Energieversorgung mit Fernwärme und Photovoltaik machen das neue Begegnungszentrum fit für kommende Generationen – ganz ohne zusätzlichen Flächenverbrauch.

Die Räumlichkeiten stehen allen Altersgruppen offen und laden zum Verweilen, Mitgestalten und Teilhaben ein. Durch Kooperation mit örtlicher Gastronomie, Landwirtschaft und Weinbau fließt die Wertschöpfung in der Region. Auch das traditionsreiche Polsterkino bleibt fixer Bestandteil des Angebots.

Ein Ort für das Miteinander – offen für Neues, verwurzelt in der Geschichte, mitten im Leben der Lipizzanerheimat.

Projektträger: Pfarre Ligist

Umsetzung: LEADER-Projekt 2023–2027

Ziel: Stärkung des Ortskerns, soziale Integration & kulturelle Teilhabe

Besonderheiten: Nachhaltige Sanierung, barrierefreie Räume, regional eingebunden

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Klima- und Umweltschutz,
Regionen und Wasserwirtschaft

**WIR leben Land**
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich

 Das Land
Steiermark
→ Regionen


Kofinanziert von der
Europäischen Union